

COMMUNIQUE DE PRESSE :

Chaque jour qui passe ce sont des morts en plus en Méditerranée et un peu moins d'humanité ici.

Suite aux récents refus d'accoster de plusieurs navires (cas de l'Aquarius particulièrement médiatisé, mais d'autres navires sont également impactés tous les jours), par l'Italie et la France : « *Nous, citoyens européens, refusons d'être des spectateurs indifférents ou attristés. Nous considérons que porter secours aux personnes en danger de mort, à terre comme en mer, est un impératif moral. Nous considérons que l'urgence est de tendre la main à ceux qui se noient sous nos yeux aux portes de l'Europe* » (Daniel Penac dans l'appel du 8 juin pour l'Aquarius).

En vue du Conseil Européen des 28 et 29 juin prochains, nous invitons les chefs de gouvernements à notamment suspendre l'application du règlement Dublin III et à se ressaisir afin que les valeurs d'humanité et de solidarité soient bien le socle des politiques d'accueil et d'asile en Europe.

Nous invitons tous les citoyens soucieux d'une Europe plus humaine à se rendre sur le site : <https://www.wearewelcomingeurope.eu/fr/>

Nous appelons les citoyens aveyronnais à participer nombreux au Cercle de Silence du **mardi 26 juin 2018 à 18h place de la Préfecture à Rodez**, pour manifester leur désir d'une Europe plus accueillante et montrer que d'autres politiques migratoires sont possibles.

Ce n'est pas le contexte migratoire qui est responsable de la montée des extrêmes, c'est l'impression donnée à nos concitoyens d'une impuissance des pouvoirs publics.

Organisations signataires : Les Etats Généraux des Migrations 12 , La Ligue des Droits de l'Homme (Rodez), Le Secours Catholique-Caritas France, ATD Quart-Monde Aveyron, Mouvement pour une Alternative Non-violente Aveyron , le Collectif des Réfugiés, Môm O Chaud, Jamais sans Toit, Artisans du Monde, La vie Nouvelle.